

# „Ich bin von Kopf bis Fuß“

Das „Erste Allgäuer Seniorentheater“ präsentiert eine musikalische Revue

**Kempton (ex).**

Das erfolgreiche Ensemble „Erstes Allgäuer Seniorentheater“ widmet sich ganz und gar der Liebe zwischen Mann und Frau und der damit einhergehenden Sehnsucht nach gelebter Zweisamkeit. „Ich bin von Kopf bis Fuß ...“ – Eine musikalische Revue startet mit der ersten Vorstellung am Freitag, 12. Februar, ab 20 Uhr, im Theater in Kempton.

Seit zehn Jahren gibt es im „Palast“ von Dodo keine Besucher mehr. Der Ort ihrer Liebesinsel liegt brach. Die Menschen die sich darin niedergelassen haben, zeigen sich überzeugt von der Annahme, wenn nur genug investiert wird in die Erwartungen des anderen Geschlechts, dann findet sich der Besuch schlussendlich ein. An diesem Abend scheint die Hoffnung zum Greifen nah, selbst weitere gleichgesinnte „Palast-

anwärter“ finden sich ein, um ihrem Liebesehnen Raum zu schenken. Die lebensbejahende musikalische Revue zeigt einen sehr persönlichen Bilderreigen voller menschenmöglicher Strategien innerer und äußerer Zustände von Hoffen, Verweigern, Kokettieren, Umerziehen, Täuschen und dem Eingeständnis des Scheiterns, das es zu überwinden gilt, wenn die Erfüllung von Träumen sich einstellen soll. Dr. Rainer Schmid begleitet den Bilderreigen dieser rot gefärbten Revue live mit seinen Musikern.

Vorstellungstermine im TIK – Theater in Kempton: Freitag, 12. Februar, ab 20 Uhr, Samstag, 13. Februar, ab 19 Uhr und Sonntag, 14. Februar, ab 16 Uhr. Kartenreservierung Kempton und Oberall-

gäu unter: Telefon 115, Ihre Behördennummer. Außerhalb: Telefon 08 31 / 1 15. Abholung: Montag bis Freitag, bei der Tourist-Information Kempton, Rathausplatz 24.



Foto: Johanna Hartmann